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2019-2020 ＲＩテーマ ロータリーは世界をつなぐ 

 

 

 

クラブテーマ 「感動と夢の輪を広げ、奉仕の心を持って、ロータリーを楽しもう」 

会長/ 古瀬  正勝 ・ 幹事/ 半澤 清彦 

通常例会 1628 回・本年度第 7 回  例会日 2019年 8月 28日 会場/天童ホテル    

司会 / 緑 英樹   ソング /我らの生業  タクト /鞍掛 彰秀 

会長挨拶   古瀬 正勝 会長 

 

 皆さんこんにちは。近頃朝夕涼しくなりました。 

 又、気温の差が激しい時は身体をこわす人が多くなりますので、健康に充分 

 注意して仕事の励んでいただきたいと思います。 

 皆さんも市報・新聞でご存じの通り、９月に市議会議員選挙があります。 

 ９月１５日告示、９月２２日投票となっており、現在の定員２２名で、勇退する 

 議員は４名と言う事です。新人立候補者４名が申請届出書をもらいに行った 

 との事で、駅西から１人、干布から 1 人、津山から女性 1 人、久野本から 1 人 

 温泉から 1 人が予定者ですが、温泉からの 1 人は申請書類を貰いに行っただけのようです。 

 無競争になるような雰囲気になっていますが、誰が出てくるかわかりません。市内の人に聞くと、 

 選挙があって候補者の取り組み、また市政に対しての考え方を市民に訴える様でなければと言う 

 人も多いようです。……どうなるか？…… 

 今日の卓話は（株）ドコモＳＣ東北支店支店長の土肥成二さんです。 

世界で話題になっている「５Ｇ(第５世代移動通信システム)で変わる社会」を詳しくお話しして下さ 

る様です。卓話よろしくお願いします。 

 

幹事報告   半澤 清彦 幹事 

 １．公益財団法人米山梅吉記念館より、賛助会入会の案内が届いております。 

 ２．天童西ロータリークラブより、天童３ロータリークラブ合同芋煮会並びに例会の案内が届いてお 

ります。令和元年１０月７日（月）午後６時より、ホテル王将にて開催されます。 

    

スマイル報告  報告者 乙高 昭市 さん  親睦・スマイル委員 

 

 ・土肥支店長、皆様本日の卓話ご苦労さまです。５Ｇ実現したら楽しいでしょう。    古瀬会長 

 ・お話しする機会をいただきありがとうございます。     講師土肥 成二さん 

 ・土肥支店長、本日の卓話宜しくお願いします。      三瓶 誠さん 

 ・３１日の会員増強セミナーにパネラーとして赤塚君にお願いしました。    新関 弥一郎さん 

 ・奥様誕生日     水戸部 陽一さん 

 ・企業創立記念日     乙高 昭市さん 

 

委員会報告                                   誕生月のお二人 

                                    本日のメニュー             

     なし 
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本日の卓話   担当：職業奉仕委員会  講師紹介：三瓶 誠委員長 

 

         講師：ドコモＣＳ東北山形支店 支店長 土肥成二 様 

         演題：「５Ｇ(第５世代移動通信システム)で変わる社会」 

 

     謝辞・謝礼   相馬 勝博 副会長 

 

出席報告   出席委員会 

 

本日会員 54 名 出席者 45 名 出席率 84.44 ％ 前々回出席率 91.11 に修正いたします。 


